

Waystream liefert Switche an willy.tel in Hamburg

Pressemitteilung 17 Mai 2023

Die Waystream Group, ein führender schwedischer Premium-Anbieter für innovative Glasfaser-Produkte für den FTTH-Markt, hat mit der Lieferung von Access-Switchen an den Hamburger Netzbetreiber willy.tel begonnen. Die Waystream-Geräte werden zukünftig beim weiteren Ausbau und Modernisierung des willy.tel-eigenen Glasfasernetzes eingesetzt.

Waystream, das innovative digitale Infrastrukturen für den FTTx-Markt in den nordischen Ländern und in Europa entwickelt und vertreibt, hat in diesem Jahr sein erstes Büro in Deutschland mit einem eigenen Vertriebsteam eröffnet. Die Expansion und der Fokus auf den deutschen Markt öffnet Waystream neue Geschäftsmöglichkeiten. Im Rahmen einer neu vereinbarten Partnerschaft liefert Waystream im ersten Halbjahr 2023 eine vierstellige Zahl an Switchen an den Hamburger Telekommunikationsanbieter willy.tel für die FTTH-Erschließung von mehreren zehntausend Haushalten.

Die willy.tel GmbH ist ein mittelständisches Familienunternehmen mit Sitz in Hamburg, das 1990 ursprünglich unter dem Namen Thiele Kommunikationstechnik GmbH als Netzbetreiber gegründet und 2008 in willy.tel umbenannt wurde. willy.tel ist in Hamburg als „Glasfaser-Pionier“ der ersten Stunde bekannt. Bereits 2005, in Zeiten der Kupfertechnologie, wurde mit dem Ausbau des Glasfasernetzes begonnen. Mit dem eigenen, heute ca. 2.500 Kilometer Länge umfassenden, Glasfasernetz versorgt die willy.tel GmbH als Komplettanbieter mehr als 150.000 Haushalte in und um Hamburg mit TV, Internet, Telefonie sowie Mobilfunk und ist der bevorzugte Versorger der Wohnungswirtschaft.

„Zuverlässigkeit, Effizienz und hohe Qualität – diesen perfekten Mix bekommen wir mit den Switchen von Waystream. Zusätzlich konnten wir mit dem Waystream-Team einen Austausch auf Augenhöhe führen und individuelle Lösungen gemeinsam erarbeiten – die Basis für eine langjährige, erfolgreiche Partnerschaft ist gelegt.“ sagt Gábor Csomor, Geschäftsführer der willy.tel GmbH.

„Deutschland ist einer unserer Fokusz Märkte, in dem wir in den letzten Jahren unsere Präsenz und Investitionen verstärkt haben. Es ist fantastisch für uns, dass ein großer lokaler Betreiber wie die willy.tel in Hamburg direkt einen so bedeutenden Auftrag an uns erteilt. Dies beweist, dass willy.tel ein hohes Vertrauen in Waystream und unseren Partner BMA Networks als Lieferanten hat und dass unsere FTTx-Produkte den Anforderungen des deutschen Marktes vollumfänglich erfüllen. Wir freuen uns darauf, in den kommenden Jahren mit willy.tel und der BMA weiterhin erfolgreich zusammenzuarbeiten und den weiteren Ausbau zu begleiten.“, sagt Fredrik Lundberg, CEO von Waystream.

„Wir freuen uns, dass die willy.tel in diesem Projekt einen neuen Weg einschlägt und zusammen mit unserem Partner Waystream in Hamburg für eine hohe und stabile Bandbreite im FTTH-Markt sorgt. Zusammen mit dem schwedischen Hersteller haben wir die ideale Antwort auf Fragen bezüglich Flexibilität und Lieferketten. Neben äußerst effizienten Optiken bieten wir mit Waystream einen klimaneutralen FTTH-Zugang.“ berichtet Nils Newe, Vertriebsleiter bei der BMA Networks GmbH.

Kontaktieren Sie uns für mehr Informationen:

Fredrik Lundberg, Geschäftsführer

Tel. +46 (0) 72 509 27 76. E-Mail fredrik.lundberg@waystream.com

Über Waystream

Waystream ist ein schwedisches Unternehmen, das innovative digitale Infrastrukturen wie Switches und Router entwickelt und vertreibt, die für den FTTx-Markt angepasst sind. Mit unseren Produkten und unserem Know-how ist es Telekommunikationsbetreibern und Service Providern möglich, dem Benutzer schnelle und zuverlässige Dienste anzubieten. Lesen Sie mehr unter www.waystream.de.

Die Aktie des Unternehmens ist an der Nasdaq First North unter dem Namen WAYS gelistet. Waystreams zertifizierter Berater ist FNCA Sweden AB.